

Drôme et Ardèche Gaz de schiste : prochains rendez-vous



Les réserves en gaz de schiste sont estimées cinq fois supérieures à celles du gaz conventionnel. En Europe, elles sont situées surtout en Pologne. Il y en aurait aussi, entre deux et trois mille mètres de profondeur, en Drôme sud et Ardèche sud. Le DL/Archives et AFP/Sergei SUPINSKY

La séance du conseil général de la Drôme touchait à sa fin, hier, quand Gérard Chaumontet, vice-président à l'Economie est intervenu sur l'autorisation de forage en vue de rechercher, voire exploiter, du gaz de schiste accordée au groupe Total dans le Sud-Est de la France. Les régions de Montélimar et de Villeneuve-de-Berg sont en première ligne. Des élus ardéchois, le président Pascal Terrasse en tête, s'en alarment dans la foulée du président de la région Rhône-Alpes, Jean-Jack Queyranne. Les élus drômois pourraient leur emboîter le pas...

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Mercredi 26 janvier, à 20h30 à l'espace Poudevigne de Saint-Sernin, se tiendra un débat public sur le projet d'exploitation du gaz de schiste à Villeneuve-de-Berg. Jeudi 27 janvier, à l'espace Mistral de Montélimar, la députée d'Europe Écologie Les Verts, Michèle Rivasi, animera une réunion sur le même sujet avec cet objectif de demander l'arrêt immédiat de toute prospection et exploration.

UNE OPPOSITION

L'Agence de développement touristique de l'Ardèche se positionne contre l'exploitation du gaz de schiste. Une exploitation qui «détruirait la qualité de vie de la population permanente et induirait une régression inéluctable de l'économie touristique.»

par Marie-Noëlle CACHERAT